



PHARMACIE HUMANITAIRE INTERNATIONALE ANJOU

Adresse Postale :

37 route de Bouchemaine
49000 ANGERS

Tél. : 06 15 78 17 83 / 09 86 55 21 26

Courriel : secretariat-phi49@live.fr

<https://www.phi-anjou.com>



Angers, le 19 janvier 2025,

Chers confrères et consœurs,
Chers bénévoles, adhérents, partenaires, donateurs et amis,

L'année dernière, ma lettre annuelle commençait par "l'année 2023, chargée de son lot de tragédies, passe le relai à un nouveau millésime dans un environnement climatique, géopolitique et humanitaire incertain". Nul besoin d'être devin pour l'écrire, et malheureusement trop peu d'événements ont pu y apporter contradiction en 2024.

PHI Anjou, n'a donc pas manqué de sollicitations de la part de ses divers partenaires, pour, à la mesure de ses moyens humains et financiers et l'implication de ses bénévoles, apporter son soutien là où la poursuite de ses collectes de radiographies et dispositifs médicaux a permis de maintenir des stocks pour répondre aux mieux à ces sollicitations. Et de nouvelles conventions de partenariat ont été signées : ULIB (Ukraine, la Liberté d'être Libre) et Zem'Benin sont ainsi venues rejoindre ces associations qui nous connaissent bien maintenant.

Pas de mission sur place à Madagascar en 2024, mais suite à celle de 2023, des actions ont été engagées en faveur de l'équipement d'un centre de santé villageois et de la pharmacie de l'infirmerie de la prison d'Antsirabé. Bien sûr, l'hôpital Sainte-Anne de Mananjary (maintenant en plein fonctionnement et développement avec la construction d'un pôle mère-enfant), reste le centre de notre activité là-bas et PHI Anjou y prévoit son retour en 2025.

C'est l'Ukraine qui a principalement occupé nos équipes en 2024 par sa contribution tout au long de l'année, aux préparations de convois tant directement, que via nos partenaires Partir Offrir Grand Ouest et ULIB. De manière plus ponctuelle, PHI Anjou a pu répondre à des besoins exprimés pour la Mauritanie, le Togo, le Congo Brazzaville mais aussi à Angers même pour les personnes en situation précaire.

Très sincères remerciements à tous pour votre engagement humaniste et solidaire, pour votre soutien financier (par une adhésion ou un don, donnant droit à une déduction fiscale de 66%), pour votre aide à la récupération des matériels médicaux et des radios argentiques dont la valorisation des sels d'argent reste précieuse pour le financement de l'activité de notre association.

Et nous espérons vous rencontrer prochainement lors de notre assemblée générale programmée le 27 janvier prochain à 20h dans la salle Olivier du tiers-lieu l'Esvière, 2 rue de l'Esvière, 49100 Angers ou lors de la représentation théâtrale donnée au profit de PHI Anjou par la troupe des R'Culéens le dimanche 9 février au théâtre Chanzy que nous ne remercierons jamais assez pour sa fidélité.

Meilleurs vœux de belle, de bonne année 2025 et salutations les plus cordiales.

Marc Nicolle, Président